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この冊子は1部あたり20円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費はふくまれていません。） この印刷物は大豆インキ

を使用しています。

再生紙を
使用しています。

議会ＢＣＰに関する議員研修会を開催しました

研修会の様子

　令和 5 年 2 月 2 日に「議会ＢＣＰ～減災オペレーション力向上の必要性と方法の提案～」をテーマに研
修会を行いました。議会ＢＣＰとは、大規模な災害等が発生した場合にとるべき議会及び議員の役割や行動
指針等を定め、迅速かつ適切な議会活動を確保することを目的とした
議会業務継続計画のことです。講師の有浦隆氏は自衛官として阪神淡
路大震災、東日本大震災等災害派遣対応を経験。その後熊本県危機管
理防災企画監に就任され、熊本県で初めての鳥インフルエンザの発生
時や、熊本地震の際に陣頭指揮を執られており、その経験を踏まえた
お話をいただきました。
　議員からは「防災の本質、新たな見方・考え方を学ぶことができた。
地元佐賀市の防災を考えていく良い機会となった」「課題点、改善点を
明確に教えていただいたことは議会としてもプラスになった。自らの
防災意識の向上につながった。」といった感想がありました。

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７  E-mail:gikai@city.saga.lg.jp

　さが桜マラソンの４年ぶ
りの通常開催、ＷＢＣでは日
本代表「侍ジャパン」が世界
一を奪還するなど、希望溢れ
る春の訪れに自然と心が躍
りました。
　今定例会では26名の議員
が一般質問に登壇し、また新
年度当初予算などの議案は
全て可決しました。

　議会を身近に感じていた
だきたく、５月に開催する議
会報告会の告知動画を皆で
作成しました。全議員が登場
する元気が出る（!?）動画に
なりましたので是非ご覧く
ださいませ。市民の皆様のお
声を直接お聴きすることが、
議員力の向上、そして市政の
発展につながると考えます。
皆様のご来場を心よりお待
ちしております。

（中島妙子）

議会通信簿

陣内　洋一さん（木原）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻　３年

～表紙題字の作者紹介～

黒原　釉吏さん
くろ はら ゆ　 り

これまでの高校生活
で得た知識や経験を
生かし、地域に貢献
できる人材になりた
いです。

〔将来の夢〕

綺麗な行書体で上品さを出しました。
一画だけ強調することで全体のバラン
スを意識しました。

〔題字〕

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：大型ショッピングセンターも多く、医
　　療機関も充実していてとても便利です
　　し、子どもを育てる環境が整っていて、
　　なにかと、心地よい、生活しやすい街
　　です。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：誰かが、誰かに、いつでも手を差し伸べているような街に、
　　そして、子どもの笑い声が絶えない街になってほしい。

Q：「議会だより」読んでますか？
A： 読んでいます。
Q：佐賀市議会に対する 5段階評価は？

じんのうち よういち
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私が書きました !!

24

◎佐賀市議会　６月定例会のお知らせ
　６月１５日（木）午前10時開会（予定）

議会報告会を開催します！議会報告会を開催します！
「議員と語ろう。～佐賀市の今とこれから～」

※会期日程等については、開会日に正式決
定し、ホームページでお知らせします。

日時：５月２１日（日）
　　　午後１時３０分受付開始
場所：メートプラザ佐賀（佐賀市兵庫北）
※詳しくは佐賀市議会ホームページをご覧く
ださい

佐賀県後期高齢者医療広域連合議会議員１名
の辞職により、令和５年１月臨時会において
選挙が行われ、議長の指名推薦により野中宣
明議員が当選しました。


